

Síntesis Deportiva



Independiente venció a Talleres por el Torneo de Verano

El martes por la noche en el estadio UNO de Estudiantes de La Plata, Independiente venció a Talleres de Córdoba por 3-1 en lo que fue el segundo partido del “Rojo” por el Grupo B del Torneo Internacional de Verano de fútbol.

La “T” se puso en ventaja a los 42’ del primer tiempo con la conquista de Matías Esquivel, 3’ más tarde Andrés Roa marcó la igualdad para Independiente y en el complemento dos goles de Alan Velasco sellaron el triunfo para el equipo de Avellaneda.

Este viernes 21 de enero, a las 21, Boca chocará ante la U de Chile, el sábado 22 a las 21, Talleres de Córdoba-San Lorenzo y el martes 25 de enero está pactada la final entre el ganador del Grupo A con el ganador del Grupo B.

Francisco Moreno fue recibido por una multitud en Tupungato

El piloto de nuestra provincia Francisco Moreno arribó este martes a Mendoza luego de su notable participación en el Rally Dakar 2022 en Arabia Saudita, donde logró la medalla de plata en cuatriciclos y su departamento natal, Tupungato, lo recibió con una caravana que revolucionó el centro de su ciudad.

El pasado viernes, el tupungatino que usó el número 192 en la categoría Quads, pudo ganar la última etapa y de esta forma hizo historia siendo el primer mendocino en quedar en el podio de esta categoría.

Alexis Mac Allister, preconvocado a la Selección Argentina

A días de que se confirme la convocatoria de la Selección Argentina para la doble jornada de Eliminatorias, el mediocampista Alexis Mac Allister está en la lista de precitados para los partidos y cuenta con serias chances de ser convocado, retornando así al equipo nacional tras una larga ausencia.

De confirmarse la noticia, el mediocampista del Brighton regresará a la Albiceleste después de una larga ausencia ya que su última citación data de 2020. Aquella vez, el equipo de Lionel Scaloni enfrentó a Ecuador en La Bombonera y a Bolivia en La Paz.

Los próximos compromisos son contra dos selecciones que todavía tienen que asegurar sus boletos: Chile -por ahora fuera del Repechaje-, en Calama (27/1), y Colombia, en Córdoba (1/2).